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Verbale n. 6 del Consiglio di Istituto - seduta del 26/06/2015 

 

       Il giorno ventisei del mese di Giugno dell’anno 2015, alle ore 18,15 a seguito di 

convocazione del Dirigente Scolastico si è riunito, nell’aula della presidenza  del plesso 

“S. G. Bosco” il Consiglio di Istituto, per discutere e deliberare sul seguente o.d.g. : 

1. Lettura e approvazione del verbale della seduta precedente;  
2. Variazione di bilancio e verifica PA; 
3. Valutazione e monitoraggio del POF;  

4. Autovalutazione e valutazione di Istituto - approvazione RAV; 
5. Organizzazione tempo scuola a.s. 2015/2016;  

6. Progetto musica D.M. 8/11; 
7. Assicurazione a.s. 2015/2016; 
8. Proposte viaggio di istruzione a Milano per l’Expo per le classi della scuola 

secondaria; 
9. Comunicazioni.  

 

Presiede la riunione il Presidente, prof. Fabio Accardi, il quale, constatata  la regolarità 
della convocazione e accertata l’esistenza del numero legale, dichiara aperta la seduta. 

Svolge le funzioni di segretario la prof.ssa Gina Patti  

 
Il Consiglio di Istituto risulta così composto e le presenze e le assenze dei componenti 

sono indicate nel sottostante prospetto: 
 

Cognome e Nome Componente Presente Assente 

PERRICONE  LUIGIA M.E. Dirigente X  

ACCARDI FABIO Genitore X  

BARRESI GIUSEPPINA Genitore  X 

BONFIRRARO BRUNA Genitore  X 

  

 

 
 

 

 



 
 

MARCHI’ CARMELA Genitore  X 

PERRI GIUSEPPE Genitore X  

RUGGERI GIOVANNI Genitore           X 

   DI STEFANO SIMONA  Genitore  X 

PACE TERESA Genitore  X  

   ARENA LIBORIA Docente X  

STRAZZANTI ANDREA Docente X  

LA MATTINA STELLA Docente X  

CILANO M. GRAZIA Docente X  

FARACI SALVINA Docente X  

PATTI GINA Docente X  

SALAMONE MARIA Docente  X 

SIMONTE ROSA MARIA Docente X  

CANALE ALESSANDRO ATA  X 

MESSINA SALVATORE ATA  X 

 

      

1.Approvazione verbale seduta precedente. 

Si da lettura del verbale della seduta precedente che viene approvato all’unanimità. 

 

Si passa alla trattazione del secondo punto all’o.d.g. 

 

2. Variazione di bilancio –verifica PA; 
 

Il Dirigente  illustra ai presenti  le variazioni di bilancio e fornisce adeguate risposte alle 

richieste di chiarimenti. Il Consiglio di Istituto all’unanimità dei presenti, viste in 
dettaglio le variazioni di bilancio e il Programma Annuale per l'esercizio finanziario 2015, 

prende atto dei chiarimenti avuti dalla DS  
 
Dopo di che il Consiglio delibera all’unanimità. 

All. 1 (Riepilogo variazioni di bilancio) 
 

Si passa alla trattazione del terzo punto all’o.d.g. 
 

3. Valutazione e monitoraggio del POF 

- La DS illustra la relazione sulla autovalutazione e monitoraggio del piano dell’offerta 
formativa, mettendo in risalto che  rappresenta un valido  strumento per la verifica 



 
 

della qualità della formazione poiché fornisce elementi utili a esprimere un giudizio 
sui processi e sui risultati formativi realizzati all'interno della scuola.  

- Si sofferma in particolare sui contenuti presentati nei vari progetti, evidenziando che 
hanno interessato moltissimo gli alunni ed hanno permesso di arricchire il proprio 

percorso formativo.  
-  I risultati del monitoraggio, avvenuto tramite la somministrazione di questionari per 

alunni, docenti e genitori, a cura della FS prof.ssa Salvatrice Farci, hanno 

evidenziato la positività delle attività svolte e un generale livello di soddisfazione dei 
soggetti coinvolti. 

- La DS mette in evidenza, che lo spirito di collaborazione e la capacità di dialogo 

stabilitasi nella nostra Istituzione scolastica tra le varie componenti che, a vario 
titolo, vi operano, hanno favorito un  sereno e proficuo svolgimento del lavoro.  

 La valutazione finale dell’attività di gestione del Piano dell’Offerta Formativa risulta 
quindi positiva, dato che non si sono incontrate difficoltà che non siano state risolte. 

 

 
Si passa alla trattazione del quarto punto all’ordine del giorno 

 
4. Autovalutazione e valutazione di Istituto-Approvazione RAV 
 

Il Presidente dà la parola al dirigente scolastico che illustra i risultati 
dell’autovalutazione d’Istituto, coordinata dalla funzione strumentale prof.ssa Salvatrice 
Faraci. 

Per quanto riguarda il RAV (rapporto di autovalutazione), la dirigente illustra il 
documento preparato dal Gruppo di autovalutazione che si è più volte riunito sia 

durante l’anno scolastico che nei giorni scorsi.  
Vengono esposti e discussi i punti di forza e di criticità in relazione ai vari punti. 
Dopo di che il Consiglio di Istituto  approva all’unanimità il documento.    

  
Si passa alla trattazione del quinto punto all’ordine del giorno 

 
5. Organizzazione tempo scuola. 
 

Il DS comunica che, in riferimento al quinto punto posto all'O.d.g, in sede di Collegio 
Docenti del 26-06-2015, per l’organizzazione del tempo scuola a.s. 2015-2016, è stato 
riapprovato, per la scuola dell’infanzia e la scuola primaria,  la stessa organizzazione 

oraria dell’anno scolastico in corso. Per la scuola secondaria di primo grado verrà 
sperimentata, fino a dicembre del 2015, la settimana corta.  

Inoltre, comunica che in relazione alle richieste dei genitori relative all’incremento del 
tempo scuola della primaria per un totale di  trenta ore settimanali, si ritiene utile 
inviare la richiesta al USP per l’assegnazione di ulteriori 12 ore in organico di fatto. Il 

collegio, nel caso di assegnazione inferiore alla richiesta, ritiene di dover utilizzare le ore 
disponibili prioritariamente per le classi quinte. 
Dopo di che il Consiglio di Istituto delibera all’unanimità le proposte per l’organizzazione 

del tempo scuola per l’a.s. 2015/2016. 

Si passa alla trattazione del sesto punto all’ordine del giorno 
 

6.Progetto Musica D.M. 8/11. 
La DS informa i membri del Consiglio che è stato inviato il progetto musica D.M.8/11 
che ha per oggetto iniziative volte alla diffusione della cultura e della pratica musicale 



 
 

nella  scuola, alla qualificazione dell'insegnamento musicale e alla formazione del 
personale ad esso destinato, con  particolare riferimento alla scuola primaria. 

 

Si passa alla trattazione del settimo punto all’ordine del giorno 
 

7. Assicurazione a.s. 2015/2016 
 
Il Consiglio d'Istituto in fatto di assicurazione a copertura di infortuni e responsabilità 

civile verso terzi, degli alunni e del personale della scuola, all'unanimità: 

approva di riconfermare la stessa compagnia assicurativa dell’anno in corso essendo 

stato stipulato un contratto della durata di due anni. 

Si passa alla trattazione dell’ottavo  punto all’ordine del giorno 
 

7. Proposta viaggio di istruzione a Milano per l’Expo per le classi della scuola 
secondaria di primo grado. 
 

In merito al settimo punto, si discute sulla possibilità di proporre un viaggio di 

istruzione, per tutte le classi della scuola secondaria, a Milano per l’Expo della durata di 

cinque giorni nel mese di  Ottobre. Gli accompagnatori si identificheranno nei  consigli di 

classe di Settembre. Si decide di dare mandato agli uffici di Segreteria per predisporre la 

gara per la scelta dell’agenzia cui affidare l’organizzazione dei viaggi. All’unanimità il 

Consiglio approva la proposta. 

Si passa alla trattazione del nono  punto all’ordine del giorno 

 
9. Comunicazioni 

Viene presa in esame la richiesta di utilizzo dei locali nel mese di luglio da parte 

dell’associazione Liberarte. Il consiglio delibera di concedere l’uso dei locali scolastici 

dietro parere favorevole da parte del Comune. 

La dirigente saluta e ringrazia tutti i componenti del Consiglio, augurando a tutti una 

buona estate e  comunica la data di inizio delle lezioni prevista per il 14 di settembre 

2015.  

 

Il Presidente alle ore 19,30 esauriti i punti all’ordine del giorno, dichiara sciolta la 
seduta. 

 

Il Segretario                                                        Il Presidente 

Gina Patti                                                                                      Accardi Fabio 

                         

 


